

Besucherrekord am Caravan Salon Austria 2023 in Wels!



Mit 45.900 Besuchern an 5 Tagen wurde zum 15-jährigen Jubiläum ein neuer Besucherrekord aufgestellt! Besonders freudig ist dieser Rekord für die 218 Aussteller aus 6 Nationen, die dem Messepublikum eine einzigartige Messe in noch die da gewesenem Ausmaß boten.

Mit dem größten Angebot seit Bestehen des Caravan Salon Austria ist es gelungen die meisten Besucher anzulocken und dabei auch noch die hohen Erwartungen der Aussteller deutlich zu übertreffen. Die Messe Wels ist hierbei erneut als professionelles Bindeglied von mehr als 218 Ausstellern und gut 45.9000 Besuchern aufgetreten. Mit 71 Fahrzeugmarken an 5 Messetagen, 33 Neuausstellern und 28.000 m² Ausstellungsfläche, wurde den Besuchern so viel geboten wie noch nie!

Aufgrund der Vielfalt der Aussteller war es nicht nur möglich einzigartige Österreich-Premieren nach Wels zu holen, sondern auch ein beeindruckendes Rahmenprogramm durch Reisvorträge, Techniks Schulungen und wissenswerten Campingtipps zu bieten. Auch die adVANTure Community war in Wels in nie da gewesener Form vertreten und die Halle 19 wurde von den neugierigen Besuchern entdeckt. Besonderen Anklang fand der Stellplatz direkt vor den Messehallen, dieser ebenfalls einen Nächtigungsrekord von 400 Nächtigungen von Freitag auf Samstag, verzeichnen konnte! Viele Besucher aus dem benachbarten Ausland und aus ganz Österreich nutzen das Angebot ausgeschlafen in den Messetag zu starten.

Erfreulich war an diesen fünf Tagen aber nicht nur das Interesse, sondern auch die Kaufbereitschaft der Besucher, die durch zusätzliche Angebote seitens der Aussteller nachhaltig gefördert wurde.

Mit einem Besucher-Plus von jeweils rund 30 Prozent an den ersten beiden Messetagen war schnell klar, dass die Chance auf einen Rekord gegeben war. Ein Rekord der den Caravan Salon Austria in eine sehr positive Zukunft blicken lässt.

**Thomas Neugebauer, Campingworld Neugebauer,
Präsidentin des ÖCHV und Geschäftsführer der Campingworld Neugebauer:**

Der Caravan Salon Austria hatte einen fulminanten Start mit sehr guter Stimmung und spannenden Gesprächen! Hier ist wirklich für jeden etwas dabei. Wir feiern dieses Jahr 15 Jahre Caravan Salon Austria und ich bin der Meinung, wenn man im Caravan-Bereich in Österreich etwas machen möchte, muss man beim Caravan Salon dabei sein. Das Thema ist offen für alle Personen, speziell für Neueinsteiger, und die Messe ist top in der Ausstellung von verschiedenen Modellen. Wir haben eine sehr große Nachfrage an Produkten, die eine gewisse Autarkie haben. Sehr vielen Kunden ist es wichtig, unabhängig zu sein, auch auf einem Stellplatz bis zu zwei Wochen ohne Stromversorgung auszukommen, aber trotzdem keinen Kompromiss beim Komfort einzugehen.

Christian Sulzbacher, Geschäftsführer, Sulzbacher GmbH

Wir sind da, um neue Leute kennenzulernen und um neues Publikum von der Idee „Camping“ begeistern zu können, dass sie sich mit dieser Reiseform anfreunden. Vom kleinen Campervan bis zum großen Luxusreisemobil präsentieren wir hier alles, ebenso Anhänger. Der Caravan Salon bietet eine perfekte Anbindung an das Autobahnnetz wodurch wir sehr viele Kunden aus Süddeutschland und aus ganz Österreich sowie den Nachbarländer erreichen.

Tomas Mehlmauer, Präsident des Österreichischer Camping Club

Mit dem Caravan Salon Austria in Wels verbinden uns mittlerweile 15 Jahre Erfolgsgeschichte. Die Österreichische Branchenplattform ist für uns Dreh- und Angelpunkt, um viele unserer Mitglieder, als auch Partner persönlich zu treffen und einen regen Austausch mit campinginteressierten Menschen zu erleben. Das diesjährige Interesse war beeindruckend!

Klaus Widiglberger, Geschäftsführer, Funmobil Handels GmbH

Zu uns kommen Kunden aus jedem Bundesland und mit Wels haben wir es geschafft, dass wir zentral gelegen sind. Es kommen sehr viele Interessenten von Tirol und Vorarlberg und diese potenziellen Kunden können wir nur auch in Wels erreichen.

Robert Harrer, Geschäftsführer, Reisemobile Robert Harrer

Die Stimmung ist sehr gut, das Publikum auch. Wir sind schon seit Beginn an auf dem Caravan Salon Austria dabei und sehr zufrieden. Besonders durch die zentrale Lage der Messe Wels können Kunden aus allen Bundesländern erreicht werden.

Beatrice Lucani, Fattoria La Violla

Für uns ist es das erste Mal hier, aber wir sind sehr zufrieden. Wir haben hier schon viele Gäste, die uns bereits kannten, aber auch viele Neukunden.

Melanie Braunegger, Beraterin, Camping Bergler

Wir sind jedes Jahr auf dem Caravan Salon in Wels, weil es uns einfach irrsinnig viel Spaß macht. Wir arbeiten nicht nur, sondern wir leben unser Hobby. Für die Interessenten wird Qualität im Camping-Bereich immer wichtiger!

Stefan Ehrenbrandner, Gründer & Inhaber, MAVIS

Flexibilität ist grenzenlos, das Thema Modularität wird in Zukunft immer wichtiger! Die Interessenten können dadurch die Fahrzeuge nach den eigenen Wünschen gestalten und es an die eigenen Anforderungen anpassen. Besonders wenn man so viel Geld für ein Fahrzeug ausgegeben wird, macht es Sinn, dass das Auto für verschiedene Zwecke genutzt werden kann.

Christopher Bickford, Geschäftsführer, Essential Vans

80 Prozent unserer Kunden haben einen Gewerbebetrieb und möchten das Fahrzeug auch in ihrer Freizeit nutzen. Die perfekte Kombination aus Freizeitfahrzeug und Nutzfahrzeug. Für uns ist der Caravan Salon eine Heimmesse, bei der wir bereits zum dritten Mal dabei sind und wir sind jedes Mal äußerst zufrieden!

Patrick Riegel, CEO, Riegeladventure

Ich bin im deutschen Markt mittlerweile gut vertreten und möchte meinen Markt in Österreich erweitern und nütze hierfür die Plattform des Caravan Salons. Uns ist es wichtig den Komfort des flexiblen und spontanen Reisens zu vermitteln.